



Mai 2010

Chères adhérentes,

Trois mois déjà se sont écoulés depuis la soirée des anciennes. A cette occasion, vous aviez pu découvrir le projet du Nouveau Cours. La construction du nouveau bâtiment du Primaire avance à grands pas et les locaux seront prêts comme prévu pour y accueillir dès le mois de septembre, dans un premier temps, les classes de maternelles, CP et CE1. Nous tenons particulièrement à vous remercier pour vos dons qui aideront à financer la statue de l'oratoire dans ce nouveau bâtiment. Votre générosité permet de donner déjà 800 €. Dès que ce projet se concrétisera nous mettrons des photos sur le blog.

Plus tard, courant janvier, la table ronde sur l'orientation a réuni cette année, une vingtaine d'anciennes qui sont venues témoigner de leur cursus et de leurs expériences professionnelles auprès des élèves de seconde. Les échanges ont été très fructueux pour les élèves ... et pour les anciennes aussi ! Merci à toutes celles qui ont consacré ce samedi matin aux jeunes générations du Cours.

Dimanche 18 avril, a eu lieu à Notre Dame de Vie, l'ordination du père François Buet, nouvel aumônier du Cours dont vous aviez fait la connaissance lors de la soirée des anciennes. Les membres du bureau ont pu se joindre, par leur présence ou en union de prière, à cet événement qui touche si profondément le Cours. L'association des Anciennes tenait à lui offrir un « cadeau de bienvenue », spécial ... Nous avons eu la possibilité de faire réaliser une petite statue de Notre Dame de France par un artisan. Nous lui avons remise à l'issue de la cérémonie. Vous pouvez admirer cette œuvre grâce aux photos récemment mises sur le blog.

Cette statue a été réalisée à partir d'un original qui a été moulé et retravaillé. Le moule est désormais propriété de l'Association. Nous vous proposerons par la suite, pour celles qui le désirent, de commander une version de cette statue de Notre Dame de France.

... / ...

La fin d'année s'organise peu à peu dans l'établissement. Voici quelques dates à retenir :

**Le 22 juin à 19h** : messe de fin d'année. Le Père François BUET la présidera pour la 1<sup>ère</sup> fois et nous aurons à cœur d'y être nombreux. A cette occasion également, Aliette de Fromentel fera ses adieux à l'ensemble de l'établissement.

**Le 3 juillet à partir de 18h** : barbecue familial au Cours. Ce soir-là, les anciennes diront au revoir plus particulièrement à Aliette de Fromentel. Une circulaire précisant les modalités vous parviendra courant juin.

Dans l'attente de ces prochaines rencontres.

Anciennement votre !

Caroline Azéma

Sophie Laurent

Cécile Baldy

Sybille Schmidt

*PS : vous trouverez ci-joint le Procès Verbal de l'Assemblée Générale.*